
第２回  本部･支部連絡会  開催報告  
 

 ７月１４日 (金 )に開催された｢第２回理事会｣の中で、支部から『｢そば打ち段位認定会｣の

受験者をさらに増加させるための方策を検討する場を設けよう。』との提案がありました。これ

を受けて｢第２回本部･支部連絡会｣を開催しましたので、その概要について報告いたします。  
                                 (報告 :段位認定事業部  谷端 ) 

   

日   時  ： ９月４日 (月 ) 午後２時～４時３０分  

会   場  ： 麺業会館  ４階･会議室  (千代田区神田神保町 ) 

出席者  ：  

     【支部】 北海道支部  ・ 佐藤正光  

           東日本支部  ・ 阿部茂男、野上公雄、菅野伸是、野島靖夫  

           中日本支部  ・ 小笹冨貴子、後田周克  

           西日本支部  ・ 山本  剛  

     【本部】 段位認定事業部長、地域振興部長、企画渉外部会長、地域活性化部会長、  

段位認定部会長、段位普及部会長、事務局長、事務局員  
 

議  題  ：  

１．各支部からの現状報告・提案  
 

２．段位認定事業部から 

(１)平成２３年度以降の段位認定会・段  

位認定者数についての報告  

平成２３～２８年度の段位認定者  

数のデーターを示したが、現状は微  

増である。特に高校生の受験者が増  

加している (２ページ参照 )。 

(２)段位認定者拡大方策  

｢第１回本部・支部連絡会 (今年６月  

９日 )」での段位認定事業部提案事  

項の再確認  (３ページ参照 ) 

報  告  ：  

１．段位認定事業部  

①上位段の創設  

専門チームで素案を作成して、｢段  

位認定制度審議会｣に報告の後に、 

｢理事会｣に諮って承認を得て、平成  

３０年４月１日から施行予定。 

②審査員制度の改善  

③技能審査チェック項目の検討  

専門チームで検討中  

２．事務局  

①全麺協・そば大学講座について 

３．その他  
 

第２回本部･支部連絡会を終えて 

   「素人そば打ち段位認定事業」は一般社団法人  全麺協の基幹事業であり、この事業を振

興させることが全麺協の発展につながります。段位認定会における受験者数は開催された年

と会場によって増減を繰り返していますが、全体的に見ると｢増加している｣ことが確認されまし

た。今後も行政・地域・各種団体と連携しながら、多くの人々に「そば打ち段位認定」に関心を

持たせ、受験者が増えるための方策を本部・支部が協力して進めることを確認し合いました。  
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